

INFORME DE GESTIÓN

AÑO 2023

LOS FUNDADORES: Martín Vasquez Ramirez e Ivan Rodríguez Jaramillo

QUIENES SOMOS: La fundación Hacienda Rio Rayo nace para consolidar la voluntad de la Hacienda Rio Rayo de restablecer el equilibrio y la sostenibilidad de las dinámicas sociales, ambientales y económicas en el municipio de Tarazá y el Bajo Cauca Antioqueño. Promovemos la minería bien hecha, la diversificación de medios de vida y la recuperación de la biodiversidad.

NUESTRO IMPACTO: La fundación nació el 7 de noviembre de 2023, por lo tanto en lo restante de ese año no se generó ningún impacto.

DESEMPEÑO 2023: La Fundación Hacienda Rio Rayo representa un sueño cumplido, en aras de contribuir con la economía social de Bajo Cauca, en especial de la comunidad Taraceña, la Hacienda Rio Rayo se ha planteado desde hace tiempo la formulación de proyectos sociales y ambientales que contribuyan en la generación de alternativas de vida para los habitantes de Tarazá y del Bajo Cauca, al mismo tiempo, promueva la conservación del medio ambiente y la minería legal.

Para los meses de noviembre y diciembre, la Fundación formuló y gestionó el proyecto “Transferencia y apropiación social de conocimiento en torno a la minería sostenible y economía circular a partir de la experiencia de la Hacienda Rio Rayo, en el Bajo Cauca (Antioquia, Colombia)” para ser ejecutado durante los 6 primeros meses del año 2024 con aportes económicos de la Swiss Better Gold mediante convenio con **Projekt-Consult GmbH**, así mismo, con la Universidad Pascual Bravo mediante aporte intelectual de un grupo multidisciplinario de profesionales.

Por otro lado, se presentó la propuesta de proyecto “Un bosque de oportunidades para el Bajo Cauca Antioqueño” ante la actividad Tierra Dorada (TDA) de USAID, la misma tiene como objetivo reducir las emisiones de gases de efecto invernadero, promover la conservación de la biodiversidad y fomentar medios de vida legítimos en Colombia apoyando prácticas de MAPE social y ambientalmente responsables y brindando oportunidades económicas alternativas sostenibles, quedando pendiente de respuesta para el año 2024.



NIT: 901-770-317-0

PROYECCIONES 2024: Para el año 2024 la Fundación se proyecta la ejecución del proyecto “Transferencia y apropiación social de conocimiento en torno a la minería sostenible y economía circular a partir de la experiencia de la Hacienda Rio Rayo, en el Bajo Cauca (Antioquia, Colombia)” durante el primer semestre del año.

Se espera igualmente dar inicio, en cooperación con el proyecto Tierra Dorada de USAID, al proyecto “Un Bosque de Oportunidades para el Bajo Cauca Antioqueño”.

Se espera conseguir, con la Embajada del Japón, la financiación para mejorar la infraestructura de 4 Instituciones Educativas en cooperación con la alcaldía de Tarazá.

Se establecerá un plan estratégico para el funcionamiento de la Fundación durante los próximos 4 años.

Se continuará la búsqueda de recursos para ejecutar proyectos relacionados con nuestros objetivos.

MARTIN VASQUEZ RAMIREZ
C.C. 80 195 473
Presidente